

QUE DEVIENNENT LES ÉTUDIANTS TROIS ANS APRÈS UNE FORMATION À BAC+5 EN 2001 À L'UVSQ ?

Voici quelques données concernant l'insertion des étudiants inscrits dans une formation à bac+5 à l'UVSQ en 2000/2001. Ils ont été interrogés en avril 2004, trois ans après la fin de leur formation. Cette enquête, réalisée par l'Observatoire de la Vie Etudiante, concerne des formations de DESS et de DEA qui ont fait place, dans le système LMD actuel, aux Master Professionnels et Recherche. Elle permet donc de dresser un premier bilan des parcours d'insertion et des débouchés professionnels à bac+5, niveau d'études qui correspond au Master 2 actuel.

[télécharger les résultats - 194 Ko, PDF" class="lien_interne">> télécharger les résultats](#)